



Liceo de Aplicación A-9
Rector Jorge E. Schneider
Av. Ricardo Cumming 21
+56227605233



"Reconstruyendo confianzas hacia una educación integral"

Santiago, junio 07 de 2024.

COMUNICADO VIERNES 07 DE JUNIO 2024

Estimada comunidad aplicacionista:

Ante todo, pasamos a saludarles cordialmente y deseando bienestar a cada uno/a de ustedes y familia. Debido a los desórdenes y enfrentamientos con Carabineros y un grupo de encapuchados, que hubo el día de hoy, al finalizar la jornada de la mañana, aproximadamente a las 13:30 horas, queremos expresarles y a la vez lamentar los inconvenientes que tuvieron los estudiantes de la Jornada de la Tarde para ingresar al liceo.

Además, señalarles que no hubo ninguna situación compleja que lamentar producto de esto, donde algún integrante de la comunidad se haya visto dañado. Y por lo mismo, no fue necesario la suspensión de clases de la jornada tarde, la que hasta el momento de este comunicado sigue su proceso en completa regularidad.

Agradecer a los/las funcionarios/as que estuvieron esperando y acompañando a los estudiantes a la salida del metro y hasta el ingreso al liceo.

Seguimos trabajando firmemente y con la convicción de reposicionar desde lo pedagógico y formativo a nuestro querido Liceo, dando respuesta no sólo a las necesidades académicas, sino también a muchas más que nuestros estudiantes y sus familias nos demandan. Esto nos ha permitido, en lo que llevamos del año, tener la regularidad de los procesos e ir instalando al liceo como espacio seguro, sobre todo desde lo emocional y la convivencia pacífica. Por lo mismo rechazamos cualquier acto de violencia que ponga en riesgo la integridad física y mental de cada integrante de la comunidad.

Queremos un Liceo de Aplicación donde los aprendizajes y el bienestar de la Comunidad sean el foco de la integralidad de los procesos.

Seguimos transitando hacia un Liceo democrático, donde cada uno/a pueda manifestar sus opiniones, demandas, necesidades en los espacios formales existentes, siempre desde lo dialógico y velando por la sana convivencia en un espacio educativo donde seamos felices de aprender.

Saludos cordiales

Equipo Directivo y Técnico